

## OBERPFALZ-CUP

# Ein Pokal für die Pentinger Feuerwehrdamen

**PENTING.** Die Pentinger Feuerwehrdamen nahmen am 10. Oberpfalz-Cup teil, den dieses Jahr die FFW Hahnbach ausrichtete. Gruppenführerin Heidi Meier hatte dazu innerhalb weniger Wochen eine Wettkampfgruppe zusammengestellt und insbesondere die Neulinge im Team auf ihre Aufgaben vorbereitet. Neben den feuertechnischen Handgriffen wurden auch die Abläufe beim Staffellauf trainiert.

Bei dem sportlich ausgelegten Wettbewerb war zunächst ein Löschgriff mit Saugleitung, B- Zubringerleitung und zwei C-Rohren aufzubauen. Danach galt es mit vollständiger Einsatz-ausrüstung einen Staffellauf über 400 Meter zu absolvieren. Dies gelang in Anbetracht der nur vierwöchigen Vorbereitungszeitung mit einer guten Leistung. So konnten die Frauen später aus den Händen von Karl Diepold, Wettbewerbsleiter des Bezirksfeuerwehrverbandes, einen Pokal und das



**Die Damen zeigten eine gute Leistung**

FOTO: FLORIAN MEIER

Leistungsabzeichen in Bronze entgegennehmen. Kommandant Jürgen Keilhammer dankte den Damen für die Freizeit, die sie für die Feuerwehr geopfert haben. Die Mannschaft: Gruppenführerin Heidi Meier; Melderin Franziska Beer; Maschinistin Christi-

na Bucher; Angriffstruppführerin Katharina Deml; Angriffstruppfrau Franziska Hauser; Wassertruppführerin Franziska Bauer; Wassertruppfrau Rebecca Held; Schlauchtruppführerin Margit Keilhammer; Schlauchtruppfrau Theresa Meier. (gph)